

N Nuestro archivo

4 años | 16 de agosto de 2021

El 65% de pacientes internados en la UCI por covid-19 requirió tratamiento de rehabilitación

Desde el Servicio de Salud de Atacama informaron que un 65% de los pacientes internados en la UCI, requirió de algún tratamiento para superar las secuelas que deja el covid-19, ya sea en los hospitales o en la red de atención primaria. Sobre este punto, el director del Servicio de Salud de Atacama, Claudio Baeza, detalló que “el 20% de los pacientes que se hospitalizaron y que su cuadro fue moderado o severo, requirió de algún tipo de intervención especializada”.